Mon

LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Le Téléthon sera à la foire de Noël



Cette année encore, c'est Catherine Valat qui a pris en charge l'organisation et la tenue du stand du Téléthon qui sera installé lors de la foire de Noël du samedi 4 décembre de La Croisille. L'engagement de la commune vient d'être finalisé par la signature du maire, Jean-Gérard Didierre avec le coordinateur départemental de l'AFM Téléthon Marcel Ribière, en présence de Catherine Valat, d'Isabelle Bourliataud, première adjointe et organisatrice de la foire de Noël.

La Croisille a mis aussi des troncs chez les commerçants et à La Poste et compte sur la générosité de toutes et tous.

Concours de dessins à la foire de Noël

À l'occasion de la foire de Noël du samedi 4 décembre, la municipalité organise un concours de dessin ouvert à tous les enfants. Il leur est demandé de faire appel à leur créativité, et ils n'en manquent pas. Le jury sera composé de Miss Haute-Vienne et de 2 exposants de la foire. Les chefs-d'œuvre seront exposés au stand du Téléthon le jour de la foire de Noël, résultats à 17 heures. Prix : jeu de Mocky, jeu de pétanque, skateboard. Par ailleurs, l'association des parents d'élèves avec Virginie Vermeulen, sera également présente et tiendra un stand à la foire de Noël, ou une vente de gâteaux et d'objets décoratifs servira aux financements des diverses sorties, et autres animations de l'association pour les enfants de l'école Georges-Guingouin de La Croisille-sur-Briance.